
A VOLTA POR CIMA DO EX-VICE-PREFEITO LEANDRO SILVA EM ANGRA

Doze escolas de Angra

passam a contar com botão

de emergência. Pág. 5
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Avança obra
de complexo
esportivo

Bairro Mangueira terá a maior área

pública gratuita de esportes e lazer

da cidade de Paraty. Página 5

Prefeitura de Angra decide demitir secretários e
intervir em Casa Abrigo após relatos de abuso
sexual envolvendo crianças e adolescentes que
deveriam estar sob proteção do município. Todo
o caso deverá ser investigado pela Polícia.  Pág. 3

Correção de rota

Sanica assume
a secretaria
de Obras

PREFEITURA DEMITE DOIS SECRETÁRIOS

CASA ABRIGO foi criada para a proteção de menores e adolescentes
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Lar abrigo vira
casa de horrores

Prefeito Vidal muda comando de

três secretarias e coloca vereador

Sanica na ‘linha de sucessão’ para a

eleição municipal de 2024.  Pág. 5

Investimentos

Paraty executa
R$ 50 milhões
em obras

Em balanço antes da transmissão

do cargo, secretaria de Obras de

Paraty elenca as principais ações da

pasta em quase dois anos.  Pág. 6
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‘O que não pode ser feito na vida real, não pode ser feito no mundo virtual’.
Do ministro do Supremo Tribunal Federal, Alexandre de Morais.

A grande virada
O ex-vereador e ex-

vice-prefeito de Angra
dos Reis, Leandro Sil-
va (2013-16), deu mais
uma grande virada em
sua trajetória política e
conseguiu a façanha de
ser nomeado para inte-
grar o alto escalão do
governo municipal do
prefeito Fernando Jor-
dão (PL).

Sob as mãos e com
aval do deputado federal Áureo Ribeiro (SDD), Silva fez o
‘caminho de volta’ em direção ao grupo político de Fer-
nando e foi premiado com a secretaria executiva de Agri-
cultura e Pesca. A nomeação já foi publicada no Boletim
Oficial.

Ao Tribuna Livre, Leandro disse rapidamente que en-
tre as suas missões estaria estreitar laços entre a prefeitura
angrense e o novo governo federal. O deputado Áureo e o
seu partido (Solidariedade) apoiaram Lula desde o primei-
ro turno e estão de ‘bola cheia’ com o presidente.

Assessor?
Junto com Leandro Silva,

teria sido nomeado o ex-se-
cretário de Governo da ex-
prefeita Conceição (2013-
16), Robson Marques. Só
que não é verdade.

O print de nomeação que
circula em grupos seria uma
montagem.

O deputado estadual Tande Vieira (PP) denunciou na
terça-feira, 18, na Alerj, a falta de transparência da Indús-
trias Nucleares do Brasil (INB) sobre o vazamento que
ocorreu, no início de março, na Fábrica de Combustível
Nuclear, em Resende. Segundo o deputado, a INB alega
que comunicou o vazamento à Comissão Nacional de Ener-
gia Nuclear, mas o fato somente se tornou público no final
de março, após ser divulgado em um blog jornalístico.

Tande citou ainda o vazamento de 90 litros de água con-
taminada da Usina de Angra 1, em setembro de 2022. A
ocorrência, que provocou a contaminação da Baía, foi di-
vulgada pela Eletronuclear somente no dia 30 de janeiro.

— Ninguém é contra a energia nuclear, mas é preciso
tratar os fatos com mais responsabilidade. Eu não estou
disposto a morar com meus filhos num lugar em que a gen-
te fica sujeito que o técnico de uma empresa decida ou não
se podemos ficar ou não sabendo quando acontece um
fato dessa gravidade, e se foi contaminante ou não para a
população. Esse não é um caso isolado: aconteceu em Angra
dos Reis e, agora, em Resende, e me parece que é uma
prática de falta de transparência do nosso sistema nuclear,
que não pode continuar assim — ressaltou Tande Vieira,
que está no primeiro mandato.

Deputado Tande pede transparência
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Angra faz novo acordo para reformar barco
Prefeitura diz que Governo do Estado fará a reforma da embarcação que atendeu ao antigo presídio

Um novo convênio será
firmado entre o Gover-

no do Estado e a prefeitura
de Angra para tentar restau-
rar a embarcação Tenente
Loretti, abandonada num es-
taleiro da cidade desde 2016,
após ser transferida para a
posse do município.

O anúncio do investimen-
to foi feito após reunião entre
o prefeito angrense, Fernan-
do Jordão (PL), o secretário
de Cultura e Patrimônio, An-
drei Lara, e o deputado fe-
deral Áureo Ribeiro (SDD)
com a secretária de Estado de

Administração Penitenciária,
Maria Rosa, no Rio.

Mesmo tendo sido entre-
gue oficialmente ao patrimô-
nio do município em 2016, o
governo do Estado fará a
contratação da obra de repa-
ro. O município não informou
a destinação da embarcação
após a obra. O prefeito co-
memorou e disse que a Te-
nente Loretti faz parte da his-
tória recente da cidade.

— A secretária entendeu
a importância deste tema e se
comprometeu a nos ajudar. A
embarcação foi utilizada para

o translado de funcionários e
moradores da Vila Dois Rios,
na Ilha Grandee é um equi-
pamento que resgata a histó-
ria de Angra e do Estado do
Rio — salientou Jordão.

De acordo com a secretá-
ria Maria Rosa, o convênio
será refeito e uma licitação
será feita pela secretaria de
Cultura e Economia Criativa
do Estado, gerida por Danie-

lle Barros, irmã do deputado
Áureo.

A embarcação é um bar-
co cargueiro, construído em
1910, e foi usado pela Mari-
nha para manutenção de fa-
róis da costa fluminense e de-
pois transferido para o Gover-
no do Estado para o trans-
porte de presos, turistas e
materiais para a Ilha Grande.
De 1937 a 94, serviu como
transporte para o extinto Ins-
tituto Penal Cândido Mendes,
na Ilha Grande. Em 2015, ele
foi entregue ao patrimônio
municipal.

Cenário
Após criar inúmeras fun-

ções de livre nomeação na
administração municipal, a
prefeitura de Angra está ocu-
pando estes cargos com vá-
rias nomeações no Boletim
Oficial esta semana.

A montagem desta ‘nova’
equipe de governo leva em
consideração já o cenário
político-eleitoral que vai to-
mando forma na cidade.

ACORDO foi feito durante reunião no Rio de Janeiro



Própria prefeitura afirma que o secretário de Desenvolvimento Social teria sido omisso neste caso

Suspeita de abuso sexual na Casa Abrigo
causa crise e demissão de dois secretários
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CASA ABRIGO foi criada para proteger adolescentes e menores vítimas de abusos

REPRODUÇÃO

Jornal diz ter recebido relato do abuso sexual

A prefeitura de Angra dos
 Reis antecipou-se a um

possível escândalo e anunciou
na terça-feira, 18, à tarde,
uma intervenção na Casa
Abrigo da cidade, localizada
no Areal. O motivo foram in-
formações de abuso sexual na
unidade e, aparentemente,
omissão dos gestores imedi-
atos.

Em nota à imprensa, o go-
verno municipal informou so-
bre a constatação de ‘graves
indícios de abuso sexual en-
tre crianças e adolescentes’
abrigados na Casa Abrigo e
por isso a decisão de intervir
na direção da unidade e de-
mitir os dois secretários res-
ponsáveis pelo espaço: o se-
cretário de Desenvolvimento
Social e Promoção da Cida-
dania, Eduardo Sampaio, o
‘Pato Rouco’; e o secretário-
executivo de Assistência, He-
raldo França. Os dois, ao que
parece pelo relato do gover-

no, são suspeitos de omissão
e teriam tomado conhecimen-
to dos incidentes (leia abai-
xo) sem tomar providências.
A prefeitura não cita os no-
mes dos diretores da Casa
Abrigo que, em tese, seriam
os primeiros responsáveis
pela gestão da unidade.

— A prefeitura municipal
de Angra dos Reis decretou
intervenção na Casa Abrigo
da Criança e do Adolescente
Roger Agnelli, exonerou a
coordenação da instituição e
todo o comando da secreta-
ria de Desenvolvimento So-
cial e Promoção da Cidada-
nia, incluindo o titular da pas-
ta, Eduardo Sampaio, e o se-
cretário-executivo, Heraldo

França. Os agentes públicos
foram afastados para apura-
ção dos fatos — diz a nota
da comunicação do governo.

De acordo com o municí-
pio, a intervenção foi uma re-
comendação da Comissão
Permanente Processante
(CPP) da própria prefeitura,
que apurava em sindicância os
indícios de abuso envolvendo
crianças e adolescentes abri-
gados. Não há relatos de fun-
cionários envolvidos direta-
mente nestes abusos, segun-
do o governo.

O interventor da Casa

Abrigo e titular temporário da
secretaria de Desenvolvimen-
to Social será o atual Contro-
lador-geral do município, Ro-
berto Peixoto, que não tem
histórico de atuação na área
da assistência.

— Há relatos de graves
indícios de abuso sexual en-
tre crianças e adolescentes
que residem na Casa Abrigo,
com possível omissão de
agentes públicos responsá-
veis pela guarda, cuidado e
proteção — escreveu o pro-
curador do Município, Erick
Halpern, no documento enca-

minhado tanto à Promotoria
de Justiça do Ministério Pú-
blico, quanto à delegacia de
Angra (166ª DP).

O prefeito Fernando Jor-
dão (PL) se manifestou e pro-
meteu analisar o que houve de
fato para evitar ocorrências
futuras. Esta é a primeira vez
que situações deste tipo tor-
nam-se públicas.

— Decidi exonerar todos
os responsáveis e a prefeitu-
ra vai empreender todos os
esforços para que os culpa-
dos sejam punidos — afirmou
Fernando Jordão.

Klauber Valente

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Governo decide
nomear um
interventor para
cuidar da Casa
Abrigo durante
investigação
de episódio

O jornal ‘A Cidade’, de
 Angra dos Reis, publi-

cou em seu site na quarta-fei-
ra, 18, a informação de que
teria sido avisado sobre a
ocorrência de violência sexu-
al no ambiente da Casa Abri-
go e que esta seria, portanto,
a causa da demissão dos se-
cretários e possivelmente ges-
tores do espaço. A publica-
ção afirma ainda que levou o
caso ao conhecimento do
próprio governo municipal,
com pedido de resposta.

De acordo com as infor-
mações publicadas pelo site,
uma das crianças abrigadas na
Casa, de apenas 3 anos de
idade, teria flagrado um jo-
vem de 17 anos, também
morador do espaço, em ati-
vidade sexual com um tercei-
ro menino, este de 10 anos.
Ato contínuo, o menor de 3
anos e uma outra criança, de
7 anos, teriam sido obrigados
a praticarem sexo oral no
adolescente mais velho. O in-
cidente teria sido, segundo o

jornal, n dia 29 de março e
relatado por uma das vítimas
durante depoimento à ‘Sala
Lilás’, onde funciona o Nú-
cleo de Escuta Especializada
de Crianças e Adolescentes,
organismo vinculado à secre-
taria de Assistência Social.

Se verdadeiro, o relato
horrendo evidencia uma falta
de supervisão dos internos e
um desleixo dos seus cuida-
dores imediatos. Há poucos
dias, em outro relato, uma
mãe chegou a invadir a Casa

para ‘resgatar’ a filha que re-
sidiria no espaço.

A Casa Abrigo foi criada
como instrumento público
exatamente para proteger cri-
anças e adolescentes expos-
tos a riscos de vida ou de vio-
lências deste tipo, aliás.

O jornal ‘A Cidade’ afir-
ma ainda que na segunda-fei-
ra, 17, pedira ao governo
municipal que comentasse o
episódio apurado por sua
equipe de jornalismo e, ao in-
vés de receber a resposta,

acabou sendo informado jun-
to com os demais veículos de
imprensa da cidade, sobre o
desfecho final do caso, que foi
a demissão dos envolvidos e
a nomeação de um ‘interven-
tor’ na secretaria e na Casa.

O Tribuna Livre apurou
que o incidente gerou enor-
me estresse também político
no governo tendo em vista
que os demitidos são indica-
ções com ramificações políti-
co-eleitorais valiosas para a
administração municipal.
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Excepcionalmente esta semana, a coluna ‘Gente’ não será publicada nesta edição. Acesse tribunalivrejornal.com.br e confira as notícias da região.

Vereadores debatem vazamento na usina
Eletronuclear alega que o gabinete do vice-prefeito de Angra recebeu informação sobre o incidente

Angra implanta um botão de emergência em
doze escolas e treina os diretores para acionar
Com o ‘SOS Escola’, município crê que tempo de resposta em caso de emergência será encurtado

A Câmara Municipal de
 Angra dos Reis decidiu

adicionar um capítulo a mais
no episódio comprovado de
vazamento de material poten-
cialmente radioativo para o
ambiente e convocou autori-
dades e representantes da
Eletronuclear para darem ex-
plicações em uma audiência
pública realizada no plenário
da Casa no último dia 12.
Após mais de três horas de
discussão, com muitos pou-
cos fatos novos revelados, o
encontro serviu ao menos para
a queixa pública dos prefei-
tos de Angra e Paraty contra
o relacionamento entre os
municípios e a empresa que
administra as únicas usinas nu-
cleares do país.

Em relação ao vazamento

em si, nada de novo foi dito.
A Eletronuclear voltou a afir-
mar que o material misturado
a água que vazou da usina An-
gra I para o mar era de baixo
potencial tóxico. E que por
isso, a empresa ‘tratou o
evento como incidente ope-
racional e informou o assunto
nos relatórios regulares pre-
vistos’ nos procedimentos da
empresa.

O Ibama, no entanto, dis-
cordou e relatou que o inci-
dente ocorrido em setembro
do ano passado, só foi comu-
nicado aos organismos de vi-
gilância, quatro meses depois,
já em janeiro deste ano. Nem
Ibama e nem o Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea/RJ)
compareceram ao encontro
promovido pelos vereadores.

Chamou a atenção de to-

dos os participantes da reu-
nião, um relato da Eletronu-
clear, de que teria informado
sobre o incidente de setem-
bro ao gabinete do vice-pre-
feito de Angra, Christiano Al-
vernaz (REP). A prefeitura
argumentava desde o início de
que soubera do caso pela
Imprensa.

A Eletronuclear disse, no
entanto, que não teria faltado
comunicação entre a estatal e
o município de Angra, pois o
vice-prefeito Alvernaz enviou
no dia 6 de outubro de 2022,
um ofício ao Instituto de Ra-
dioproteção e Dosimetria
(IRD), solicitando a tomada
de providências ‘referentes a
evento de contaminação
ocorrido no dia 16 de setem-
bro de 2022, na usina nucle-

ar Angra 1’.
Em resumo, parece ter fal-

tado comunicação entre o
vice-prefeito e os demais or-
ganismos da prefeitura.

Diante da afirmação de
que o incidente de vazamen-
to, de fato, não teria causado
dano ambiental, os vereado-
res, parlamentares e prefeitos
da região aproveitaram a reu-
nião para cobrar investimen-
tos, contrapartidas e a gera-
ção de empregos.

Por iniciativa do deputado
federal Max Lemos (MDB),
que estava em Angra, a Câ-
mara Federal fará reunião se-
melhante em maio, com os
mesmos personagens, porém,
em Brasília, no ambiente da
Comissão de Minas e Ener-
gia da Câmara.

SEGURANÇA nas usinas teve pouca atenção no debate

Diretores de pelo menos 12
escolas municipais em Angra
dos Reis terão uma espécie de
‘botão de emergência’ para
acionar em caso de eventua-
lidade que ameace as unida-
des, alunos ou professores.
No sábado, dia 15, eles par-
ticiparam de um treinamento
para aprender a utilizar o apli-
cativo, chamado pela prefei-
tura de ‘SOS Escola’. O me-
canismo foi instalado nos apa-
relhos de celulares e poderá
ser acionado caso ocorra al-
guma eventualidade nas uni-
dades de ensino público lo-
cais.

— O sinal vai tocar no
Centro Integrado de Opera-
ções de Segurança Pública

(CIOSP) informando a loca-
lização por meio de GPS.
Uma viatura será enviada ra-
pidamente ao local do chama-
do. Poderemos contar neste
trabalho com a Polícia Mili-
tar, Proeis, Trânsito, Vigilân-
cia Patrimonial e até mesmo
o setor de Postura da prefei-
tura. Todos os órgãos da se-
cretaria de Segurança estarão
envolvidos no atendimento às
escolas — explicou o secre-
tário de Segurança Pública,
Douglas Barbosa.

Nesta primeira fase, que
começou a funcionar na últi-
ma segunda-feira, 17, ao me-
nos 12 unidades contarão
com o botão de emergência.
A prefeitura prevê expandir a

ferramenta para todas as 87
escolas da rede municipal de
ensino.

— Não somos donos de
todas as ideias. Isso que es-
tamos fazendo é em caráter
experimental, podemos me-
lhorar, ampliar e modificar. O
que queremos é paz nas es-
colas — disse o prefeito an-
grense, Fernando Jordão
(PL).

Para o secretário de Edu-
cação, Paulo Fortunato, o
SOS Escola trará mais tran-
quilidade para todos.

— A prefeitura vem dan-
do um pronto atendimento e
rápida resposta às necessida-
des das unidades de ensino.
Hoje, 12 diretores participa-

Confira a lista das escolas

incluídas no projeto

no nosso site. Acesse em

tribunalivrejornal.com.br

ram do treinamento e foram
informados sobre a utilização
do sistema. Na próxima se-
mana, vamos acompanhar o
funcionamento desse aplica-
tivo para ver como ele pode
ser aperfeiçoado — afirmou
Paulo Fortunato.

DIRETORES tiveram
encontro com

o prefeito e autoridades
de segurança

para treinamento
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Vereador Sanica assume a secretaria municipal de Obras

Prefeito altera comando
de secretarias em Paraty

Avançam as obras no
parque da Mangueira

O prefeito de Paraty, Lu-
 ciano Vidal (MDB), e

seu vice, Pastor Izaques
(PSB), acompanharam as ce-
rimônias de mudança em car-
gos nas secretarias de Obras
e de Governo. As alterações
fazem parte de uma reestru-
turação da equipe de gover-
no. As mudanças têm relação
com a expectativa em torno
do próximo processo eleito-
ral na cidade, em 2024.

A secretaria de Obras pas-
sa a ser comandada pelo ve-
reador Valceni Teixeira, o
Sanica (MDB), que se licen-
ciou do cargo na Câmara. O
ex-secretário, Fabrício Soa-
res, assumiu a secretaria de
Governo, coordenando as
ações das secretarias.

Com a posse de Fabrício,
o ex-secretário Gilmar Mar-
celino irá para a secretaria
adjunta de Ambiente.

Por causa da mudança na
Câmara, o vereador suplen-
te, Márcio Alvarenga (MDB),
assumirá o cargo, deixando a
secretaria de Pesca e Agricul-
tura para Saulo Vidal.

No mesmo grupo político
que gere a prefeitura desde
2013, três secretários ocu-
pam cargos de primeiro es-
calão há mais de 9 anos: o
secretário de Finanças, Leô-
nidas Santana; o secretário de
Administração, Saulo Vieira;
e o secretário de Desenvolvi-
mento, José Garrido.

ATLETAS do Paraty estão treinando firme para os jogos
O prefeito de Paraty, Luciano Vidal (MDB), fez uma

 inspeção nas obras de construção do Parque Es-
portivo da Mangueira, que deverá ser a maior área de
lazer e esportes pública do município. A construção teve
início há mais de dois anos e está perto da conclusão,
segundo a prefeitura.

— A obra será entregue em duas fases, a primeira
sendo o campo de futebol, o centro social, o vestiário,
área para as atividades da associação de moradores e
do bloco de carnaval, além da pista de skate, quadra de
futevôlei e vôlei. Depois teremos uma reunião com a co-
munidade para definir a melhor forma de uso e ocupa-
ção deste maravilhoso espaço — explicou Vidal.
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Antes de assumir a secre-
taria de Governo do mu-

nicípio, o agora ex-secretário
de Obras de Paraty, Fabrício
Soares, fez ao novo titular, o
vereador Sanica (MDB), uma
prestação de contas das ati-
vidades de sua gestão. Um
dos destaques foi a universa-
lização da prestação de ser-
viços na cidade, sem diferen-
ciar a zona costeira, da zona
rural e do centro urbano.

De acordo com Fabrício,
um dos desafios vencidos por
sua gestão foi a iluminação
pública. Ao todo, são mais de
7 mil pontos de iluminação
por todo o município.

— Todos os bairros rece-
beram atenção. Criamos uma
equipe competente e demos
condições para o desenvolvi-
mento do trabalho, com no-
vos equipamentos e novas tec-
nologias. Não temos mais re-
clamações na área da ilumi-
nação, por exemplo — afir-
mou Fabrício.

NOTIFICAÇÃO – RESCISÃO CONTRATO 006/2021 - NOTIFI-
CANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE PARATY; NOTIFICADA:
COMITRE – ASSESSORIA EM ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS
LTDA . OBJETO: CIÊNCIA À NOTIFICADA VISANDO RESCI-
SÃO DO CONTRATO 006/2021.

PARATY, 13 DE ABRIL DE 2023.
INGRID TAUFFNER - PRES. CPL.

NOTIFICAÇÃO – RESCISÃO CONTRATO 003/2019 - NOTIFI-
CANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE PARATY; NOTIFICADA:
MUROLLO COMERCIO  E SERVIÇO . OBJETO: CIÊNCIA À
NOTIFICADA VISANDO RESCISÃO DO CONTRATO 003/2019-
aditivo003.

PARATY, 13 DE ABRIL DE 2023.
INGRID TAUFFNER - PRES. CPL.

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PARATY
PARATY - CIDADE HISTÓRICA -
MONUMENTO NACIONAL

Os investimentos em sa-
neamento básico são um dos
grandes destaques da secre-
taria. Um legado para o meio
ambiente da cidade. A ampli-
ação da distribuição de água
em alguns bairros também
mereceu registro no relatório.

— Com quase 500 km de
rede de água e 43 pontos de
captação, abastecemos toda
zona rural e costeira. Não
existem mais ligações de man-
gueira preta. Realizamos
obras de abastecimento de
água para as comunidades de
Praia Grande, Pedras Azuis,
Mato Dentro e Trindade —
enumerou Fabrício Soares.

Ele lembrou que a secre-
taria desenvolveu o ‘Sanear
Costeira’, para investir além
da captação e distribuição de
água, no tratamento do esgo-
tamento sanitário pelo siste-
ma de biodigestores. As prai-
as do Sono e Ponta Negra
estão sendo beneficiadas e a
Cajaíba será a próxima.

No centro urbano foi re-
negociado o retorno das
obras de saneamento e pro-
videnciada a instalação de cin-
co elevatórias e mais 17 km
de rede de recalque. Também
foi iniciada a instalação da
Estação de Tratamengo de
Esgoto (ETE) Cidade e da
ETE Trindade, além da ETE
Tarituba já entregue. Outras
cinco unidades de saneamen-
to estão planejadas para as

Prefeitura de Paraty tem recorde de investimentos
e aplica mais de R$ 50 milhões em várias obras

Antes da posse do secretário Sanica, secretaria de Obras apresenta balanço com as principais ações

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DA REDE MUNICIPAL DE PARATY

O SINDICATO ESTADUAL DOS PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO - NÚCLEO
ANGRA/PARATY, convoca os profissionais da Rede Municipal de Educação de
Paraty, para uma ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, com o objetivo de
apreciar e deliberar sobre a seguinte ordem do dia:

- INFORMES JURÍDICOS
- INFORMES SOBRE O XVI CONGRESSO ORDINÁRIO DO SINDICATO / ORI-

ENTAÇÕES PARA ELEIÇÃO DE DELEGADOS NAS ESCOLAS
- AVALIAÇÃO DA LUTA PELO CUMPRIMENTO DO PCCR E PELO PISO NACIO-

NAL DA EDUCAÇÃO
- ATO PELA EDUCAÇÃO MUNICIPAL DE PARATY
Local: Rodoviária de Paraty
Data: 01/05/2023
Primeira chamada: 11h | Segunda chamada: 11h15

Paraty, 17 de abril de 2023

SINDICATO ESTADUAL DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO
NÚCLEO ANGRA DOS REIS/PARATY

SINDICATO ESTADUAL DOS PROFISSIONAIS DA
EDUCAÇÃO NÚCLEO ANGRA DOS REIS/PARATY

zonas rural e costeira, com
apoios dos governos federal
e estadual.

O secretário apresentou
ainda um balanço detalhado
de algumas iniciativas da se-
cretaria de Obras em sua ges-
tão (2021/23).

Caminhos — O progra-
ma ‘Caminhos de Paraty’
efetuou a manutenção de 35
estradas vicinais da zona ru-
ral em mais de 130km de ex-

tensão, com obras de micro-
drenagem e recomposição de
leitos. Já o ‘Limpa Rio’, em
parceria com o Governo do
Estado, serviu para limpar e
desobstruir os dois principais
rios de Paraty. Está pronto
ainda o ‘Projeto Delta’, que
orientará o fluxo do Rio Ma-
theus Nunes e desobstruirá a
área do cais pesqueiro e de
turismo, reduzindo as cheias
e melhorando a navegação.

Centro Histórico — O
Centro Histórico recebeu ser-
viços de mobilidade, conten-
ção, manutenção e ilumina-
ção, além de um ciclo de ca-
pinas e limpeza que obedece
a uma estratégia vegetativa e
observa as datas dos princi-
pais eventos turísticos.

Durante a gestão de Fabrí-
cio, os funcionários da secre-
taria ganharam ainda a nova
sede e melhor estrutura de tra-
balho, com departamentos
bem equipados e estrategica-
mente funcionando.

REUNIÃO de apresentação das ações ao novo gestor

DIVULGAÇÃO / PMP
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Cederj abre inscrições
com mais de 7 mil vagas

Preso com
arma em
Paraty

Estão abertas as inscrições
para o Vestibular Ce-

derj 2023.2. Neste proces-
so seletivo há 7.589 vagas
distribuídas em 16 cursos de
graduação, ofertados de for-
ma gratuita e na modalidade
semipresencial.  O prazo de
inscrição vai até 7 de maio,
exclusivamente pelo site da
instituição. A taxa de inscrição
é de R$ 89,90 e pode ser
paga até 8 de maio. O Con-
sórcio Cederj reúne institui-
ções de ensino superior sedi-
adas no Estado do Rio.

Os aprovados no Vestibu-
lar Cederj serão alunos ma-
triculados em uma das sete
instituições de ensino superi-
or que compõem o Consór-
cio Cederj.

Atualmente, o Estado do

Rio conta com 42 Polos Ce-
derj, inclusive em Angra dos
Reis, que são a referência fí-
sica da instituição de ensino
no município que o aluno es-
colheu para estudar.

Os cursos oferecidos no
Vestibular Cederj 2023.2 são:
Administração, Administra-
ção Pública, Ciências Contá-
beis, Engenharia de Produ-
ção, Ciências Biológicas, Fí-
sica, Geografia, História, Le-
tras, Matemática, Pedagogia,
Química, Turismo, Tecnologia
em Sistemas de Computação,
Tecnologia em Gestão de Tu-
rismo e Tecnologia em Segu-
rança Pública.

O concurso contará com
aproveitamento de notas de
mais de uma edição do Exa-
me Nacional (Enem).

Policiais militares prende
ram, no domingo, 9, um

homem armado com um re-
vólver no bairro Portão de
Ferro, em Paraty.

De acordo com a Polícia
Militar, agentes da 2ª Com-
panhia Independente de Po-
lícia Militar (CIPM) realiza-
vam patrulhamento de rotina
pela rua Onze, quando se de-
pararam com um homem em
uma moto. O suspeito, ao
notar a presença da equipe,
tentou escapar.

O criminoso foi capturado
após cair da motocicleta.
Com ele, os policiais apreen-
deram um revólver e cartu-
chos de munição. O homem
e a pistola foram levados para
a 167ª DP (Paraty), onde per-
maneceu preso à disposição
da Justiça e o caso foi regis-
trado como porte ilegal.

Polícia prende acusados
de matar pai e filha bebê
Crime foi em Itatiaia e teria sido cometido por vingança

Um homem e duas mulhe-
res suspeitos de envol-

vimento na morte de um pai e
da filha dele, de apenas oito
meses em Itatiaia, foram pre-
sos na manhã do último do-
mingo, 16, em Angra dos Reis.

O duplo homicídio ocor-
reu em 23 de novembro de
2022. A família estava em um
táxi quando sofreu embosca-
da de um carro que vinha na
direção contrária e efetuou os
disparos. O pai morreu na
hora. A bebê chegou a ser le-
vada para o hospital, mas não

resistiu. A mãe foi baleada no
braço e sobreviveu. O caso
teve grande comoção.

De acordo com a Polícia
Militar, os assassinatos teriam
sido cometidos por vingança.
Desde o dia do crime, os três
estavam foragidos. Eles foram
localizados em uma casa no
Parque Mambucaba.

Inicialmente, apenas o ho-
mem, de 31 anos, foi levado
à delegacia. Ainda de acordo
com a PM, os agentes des-
conheciam que as jovens, de
22 e 18 anos, também tinham

um mandado de prisão em
aberto. Quando ficaram cien-
tes, eles retornaram ao bairro
e as encontraram na rua, após
uma tentativa frustrada de
fuga.

A prisão foi realizada por
policiais militares do 33º Ba-
talhão (Angra) e do 5° Co-
mando de Policiamento de
Área (CPA).

Os suspeitos foram leva-
dos até a delegacia de Itatiaia
e depois entregues ao siste-
ma prisional para audiências
de custódia.

Idosa morre
afogada na
Ilha Grande

Uma senhora idosa de 71
anos morreu no último

domingo, 16, após afogamen-
to na praia do Canto, na Vila
do Abraão, na Ilha Grande,
em Angra dos Reis.

A aposentada Eliete Ko-
cotós Liberato, 71,  foi a víti-
ma do incidente, que ocorreu
durante a tarde. O Corpo de
Bombeiros chegou a ser acio-
nado rapidamente por banhis-
tas mas quando os socorris-
tas chegaram ao local, a ido-
sa já estava inconsciente na
areia da praia.

De acordo com testemu-
nhas, os Bombeiros fizeram
vários procedimentos para
tentar reanimar a mulher, po-
rém, sem sucesso.

Eliete chegou a ser levada
para o posto de Saúde da Vila
do Abraão, mas acabou fale-
cendo às 14h45.

Começou no domingo, 16,
a temporada 2023 da

Liga Super Basketball
(LSB), com dois times do An-
gra Basquete Clube. As equi-
pes Master e Adulta do An-
gra entraram em quadra para
a disputa de uma rodada du-
pla na arena Sodiê, em Mes-
quita. Os dois times vieram
mais fortes em relação ao ano
passado, com os elencos re-
forçados.

O time Master enfrentou o
MS Team e venceu pelo pla-
car de 104 a 30, diferença de
74 pontos. O cestinha na vi-
tória foi Douglas Motta com
21 pontos. Adolfinho teve
mais rebotes, com 14. Adol-
finho e Douglas Maia também
se destacaram nas assistênci-
as. Ambos com seis na parti-
da. O Master volta a jogar em
21 de maio contra o Apoca-
lipse Palhada.

A equipe adulta do Angra
Basquete Clube também ven-
ceu na estreia. O time jogou
contra o São Gonçalo Bas-
quete e venceu pelo placar de
72 a 44. O cestinha do Angra
adulto foi Deyvid de Carva-
lho com 12 pontos. O time
volta a jogar em 7 de maio,
na mesma arena Sodiê, em
Mesquita, contra o RJ Sha-
rks às 11h da manhã.

Outro time da região a
competição é o Angra Hea-
twaves, que está disputando
a Liga B. A equipe venceu o
Falcons Basquete por 55 a
47 na estreia.

Também na LSB está o Gil
Divers Paraty, que perdeu
na estreia contra o Macken-
zie, pelo placar elástico de
118 a 47. (Colaboração de
Beto Carmona).

Times da região estreiam
na Liga Super de Basquete
Três times de Angra e um de Paraty estão em competições

O TIME adulto do Angra Basquete na disputa da Liga

REPRODUÇÃO



8
Tribuna Livre - De 18 a 24/4/23 | tribunalivrejornal.com.br Saúde


